

Denuncian a Tultitlán de provocar a colonos

El representante de los vecinos que rechazan el nombre de Cuarta Transformación para la colonia Fimesa I, prevé un enfrentamiento entre vecinos y policías municipales



◀ Iván Fuentes, abogado de los vecinos de la colonia Fimesa I lamentó que no se haya hecho caso al rechazo popular y que se siga tratando de imponer el cambio de nombre Foto Alejandra Reyes

ALEJANDRA REYES

Abogados de los habitantes de la colonia Fimesa I, en Tultitlán destacaron que el gobierno municipal no ha respetado el acuerdo de esperar a la consulta para el cambio de nomenclatura y ya comenzó con las unidades de Desarrollo Urbano Municipal a tratar de entrar a la colonia, los inconformes han interpretado esto como una provocación por parte del ayuntamiento.

Iván Fuentes, abogado de los inconformes, comentó que la gente

está muy molesta, pues a pesar de que fue un acuerdo con autoridades de gobierno del Estado y municipal, de que se realizaría un convenio, ya empezaron las amenazas del gobierno de Tultitlán.

Dijo que ya está todo listo para que el martes de la próxima semana salgan los contingentes a entregar los escritos a la gobernadora Delfina Gómez, respaldados con más de mil firmas y copias de las credenciales de elector de la gente que pide que el Instituto Electoral del Estado de México lleve a cabo la consulta.

Pero también, se tiene previsto ir a la cámara de diputados local a increpar a la diputada Elena García, expresidente municipal, a la que se le reclamará el porqué pretende afectar a los habitantes de Fimesa I, II y III.

El abogado destacó que califican el boletín del gobierno municipal como una amenaza, por lo que indicó, la gente ya está preparada

para enfrentarse con los uniformados en el caso de que se quiera imponer la nomenclatura.

“La gente está preparando sus palos, piedras y pirotecnia o con golpes, porque no quieren que vuelvan a poner las placas”, enfatizó.

El litigante reconoció que esto podría traducirse en un fuerte enfrentamiento y consideró que

ante estos dichos, el gobierno del Estado de México debió hacer las gestiones para que no se tocara nada, hasta que se diera la consulta ciudadana o los amparos, más aún cuando se tiene la información que mandó el ayuntamiento Tultitlán de que continuará con el proyecto de nombrar a la colonia Cuarta Transformación.

Planean manifestaciones en Toluca

El abogado dio a conocer que debido a la falta de respeto a los acuerdos, los vecinos de la colonia han tomado la determinación de trasladarse a la capital de la entidad el martes 21 de enero.

Para ello, planean que la mitad de las personas inconformes se queden a cuidar la colonia mientras que un contingente se desplace a Toluca para manifestarse.